

# NGO

## Kolaborasi Pemkab Pangkep - Tim PPK ORMAWA FDC FIKP UNHAS

HermanDjide - [PANGKEP.NGO.WEB.ID](http://PANGKEP.NGO.WEB.ID)

Aug 11, 2024 - 20:21



*Kolaborasi Pemkab Pangkep - Tim PPK ORMAWA FDC FIKP UNHAS*

PANGKEP-- Pulau Kaoposang, Desa Mattiro Ujung, Kecamatan Liukang Tupabbiring, Kabupaten Pangkep, telah diluncurkan sebagai desa wisata.

Peluncuran desa wisata Koposang, dihadiri bupati Pangkep, Muhammad Yusran Lalogau(MYL), Dandim 1421/Pkp, Letkol Inf Fajar; Kepala Dinas Pariwisata dan Olahraga, Jaenal Sunusi, Ketua TP PKK Pangkep, Nurlita Wulan Purnama; dan sejumlah tokoh masyarakat lainnya, di di Paris Resort, Pulau Kapoposang, Jumat malam(9/8/24).

Peluncuran desa wisata Kapoposang, merupakan kolarasi Pemkab Pangkep, Pemdes Mattiro Ujung. dan Tim PPK ORMAWA FDC FIKP UNHAS untuk memajukan sektor pariwisata di Kabupaten Pangkep.

Bupati Pangkep, Muhammad Yusran Lalogau, dalam sambutannya menyatakan bahwa Pulau Kapoposang telah lama memiliki potensi wisata yang luar biasa, dengan keindahan sumber daya alam dan terumbu karang yang terjaga.

MYL berharap kegiatan ini dapat menjadi langkah strategis dengan visi misi jangka panjang untuk kemajuan pariwisata di pulau ini.

" Dengan mengucapkan Basmalah, Bupati secara resmi membuka acara Launching Desa Wisata Pulau Kapoposang 2024,"ucapnya.

Ketua Pelaksana Tim PPK ORMAWA FDC FIKP UNHAS 2024, Gracella, menjelaskan bahwa pulau ini memiliki potensi besar untuk dikembangkan sebagai destinasi wisata, maka dari itu tim memilih Pulau Kapoposang dan mengambil topik desa wisata dalam pelaksanaan PPK ORMAWA tahun ini.

"Berkat keterbukaan pemerintah daerah dan keterlibatan masyarakat khususnya kelompok lokal kelompok Cemara Laut, " katanya.

Kepala Desa Mattiro Ujung, Hasanuddin, mengucapkan terima kasih kepada Bupati Pangkep dan Dandim yang telah hadir, serta menyampaikan harapan agar peluncuran ini menjadi langkah awal untuk memajukan pariwisata di Pulau Kapoposang.

Setelah rangkaian sambutan, acara dilanjutkan dengan pengguntingan pita sebagai simbol pembukaan resmi sebuah babak baru dalam pengembangan pariwisata di Pulau Kapoposang.

Tindakan ini menandai dimulainya upaya bersama antara pemerintah, masyarakat, dan para pemangku kepentingan lainnya untuk mengangkat potensi wisata pulau ini ke tingkat yang lebih tinggi.

Pengguntingan pita juga melambangkan keterbukaan dan kesiapan Pulau Kapoposang untuk menyambut wisatawan dari berbagai penjuru, dengan segala keindahan dan kearifan lokal yang dimiliki. Acara dilanjutkan dengan penandatanganan pakta Integritas sebagai komitmen bersama yang diikrarkan oleh Bupati Pangkep, Dandim 1421/Pangkep, Kabid Kelautan dan Perikanan, Kepala desa Mattiro Ujung, Ketua TP PKK Pangkep, BP Kawasan Geopark Maros Pangkep, Ketua Tim PPK ORMAWA FDC FIKP UNHAS 2024 dan Ketua Kelompok Sadar Wisata Pulau Kapoposang. untuk menjaga dan

mengembangkan Pulau Kapoposang sebagai destinasi wisata yang berkelanjutan.

Dilanjutkan dengan pemutaran video profil Desa Wisata Pulau Kapoposang serta ucapan selamat oleh Rektor Universitas Hasanuddin, Prof Dr. Ir. Jamaluddin Jompa, M.Sc. Acara dilanjutkan dengan pelantikan Kelompok Sadar Wisata Desa Mattiro Ujung sebagai pengelola wisata Pulau Kapoposang. Acara ditutup oleh MC dan foto bersama. Acara yang berlangsung dengan lancar dan penuh semangat ini diharapkan dapat menjadi titik awal dalam pengembangan Pulau Kapoposang sebagai destinasi wisata unggulan di Kabupaten Pangkep.( Herman Djide)